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Nos "petits écrans"
hippiques

4iJ
^ Lorsqu'avecJean-Luc
Lagardèrenousavonsengagé,
conjointementavecle Cheval
Français,la créationde France
Courses,qui aurait pariésurun
teldéveloppementde notre
chaînede télévision,devenue
EquidiaLiveet Life?Mais,dans
unpaysageaudiovisuelen
évolutionpermanente,on doit
redéfinirlaprésencedescourses
à latélévision.
Premierconstattrès
dommageable: lescoursesont
unevisibilitéquis'estréduite sur
leschaînesgrandpublic.TF1ne
diffuseplusrien.France
Télévisionsnousa
reléguéssur
France3, et
n'hésitepas à les
sacrifier.Les
sociétésmèresont
accentuéla
marginalisation
en renonçantà la
diffusiondes
quintesde
semainesur
France3.
Onaurait puespérerunnouveau
développementdela visibilité
descoursesaveclesuccèsde la
TNT.Maisl'associationavec
L'Equipe21 resteunpeu
confidentielleetne peut se
concevoirquesur lelongterme
etpour lepartenariat avecle
journalL'Equipe.Les
téléspectateurspassionnésque
noussommesont pris leurs
habitudesavecEquidia.Nous
avonsainsil'impressionque
notre sportpassebienà la
télévision.N'oublionspourtant
pasqu'Equidiaresteun canal
spécialisé.
Ilnefaut pasperdre de vue
l'objectif.C'estde vendrenotre
produitau grandpublic,au plus
grandnombre.Le
renouvellementducontrat avec
FranceTélévisionsprendra fin
prochainement.Ilest
évidemmentnécessairede bâtir
dèsmaintenantune stratégie
communeTrot/Galoppour

essayerde repartir à laconquête
desgrandeschaînesde
télévision,incluantles
spécialistesde l'informationen
continu.
Ilfaut aussis'interrogersur
l'absencedeprésentateurs
emblématiques.Letempsde
LéonZitroneestloin,celuide
PierretteBrèsouplus encorede
Jean-FrançoisPrén'estpas
éloignéet on nepeut que
regretterqu'aujourd'huiaucune
vedettede télévisionne soit
porteused'uneimagedes
courses.
Enmêmetemps,ilfaut

s'interrogersur la
stratégiede
développement
desdeuxEquidia,
etprécisément
surleur
optimisationau

"Il est nécessairede
bâtir une stratégie
commune Trot/Galop
pour essayerde
repartir à la conquête servicedes
desgrandeschaînes coursesetdes
de télévision" pans.

Quelretour sur
investissement?

Lesinvestissementsdestinésà
séduirelesamateursde
concourshippiques? Combien
detéléspectateursse sont-ils
finalementconvertisau plaisir
descourses?Combienont
ouvertuncomptePMU?
Combiensont devenus
propriétaires? Selonmon
intuition,peu !Maisje serais
prêt à êtredémenti.
Téléspectateurassidude la
chaîne,j'auraistendanceà
penserqu'aulieude diffusertous
lesaprès-midislesmêmes
imagessurlesdeuxchaînes,on
pourraitréfléchirà un
programmedifférencié.
J'aicoutumed'insistersur lefait
qu'Equidiaestd'abordune
chaînede téléachat.Riende
péjoratifà cepropos,au
contraire: c'estlà qu'estlabase
dufinancementde lafilière.
Equidiaa le savoir-fairepour
encouragerleparieurà investir,
pourluidonnerenviedéjouer.
HubertTassin,présidentdesP.P.

Tous droits de reproduction réservés

Date : 05/11/2014
Pays : FRANCE
Page(s) : 1
Diffusion : 74936
Périodicité : Quotidien
Surface : 15 %


